

Communiqué de presse

Le 4 décembre 2025

Un après-midi magique avec le spectacle de Noël de l'Association Trait d'union Auvergne Handis.

Le mercredi 3 décembre 2025, l'Association Trait d'union Auvergne Handis a proposé aux enfants en situation de handicap de vivre un moment féerique au Garden Palace.

L'Association Trait d'union Auvergne Handis a souhaité offrir aux enfants et à leur famille un grand spectacle de Noël, un rendez-vous très attendu. L'événement, organisé en partenariat avec la Société Générale, s'est tenu au Garden Palace et a permis de vivre un après-midi chaleureux, festif et résolument placé sous le signe de l'inclusion.

Dès 13h15, plus de 300 personnes, dont 180 enfants venus de plus d'une quinzaine de structures et associations, ont été accueillies dans une ambiance conviviale. Tous ont pu profiter d'une séance de maquillage pour entrer pleinement dans la magie de la journée. Le spectacle, imaginé pour émerveiller petits et grands, a transporté les jeunes spectateurs dans un univers féerique où rires, couleurs et émotions se mêlaient.

Après la représentation, chacun a pu savourer un goûter préparé spécialement pour l'occasion, avant de recevoir un cadeau offert par l'association Bucephal's. Le Père Noël a également fait une apparition très attendue, prenant le temps de rencontrer chaque enfant pour un moment privilégié : photos, échanges chaleureux et une attention toute particulière qui rend ce rendez-vous unique.

Fidèle à sa mission, l'Association Trait d'union Auvergne Handis a veillé à ce que l'événement soit entièrement accessible et adapté à tous les enfants, quel que soit leur handicap – moteur, visuel, auditif ou mental. L'association attache une importance essentielle à la création de moments de partage où chacun peut vivre la fête pleinement, en toute sécurité et dans une atmosphère bienveillante.

À travers cette initiative, l'association réaffirme son engagement : offrir aux familles un véritable temps de répit, de joie et de solidarité. Ce spectacle de Noël demeure un événement incontournable de l'année, où émotions, convivialité et esprit de Noël se conjuguent pour laisser aux enfants un souvenir précieux et inoubliable.

À propos de l'Association Trait d'union Auvergne Handis

L'équipe de l'Association Trait d'union Auvergne Handis propose une multitude d'activités pour tous les publics en situation de handicap : découvrir les espaces naturels et le patrimoine, rencontrer des artistes passionnés, participer à des événements culturels ou sportifs, et pratiquer des loisirs en plein air ou en intérieur. Plus de 150 activités sont proposées gratuitement chaque année.

Contact presse

Gaëlle Fafournoux - Responsable communication
06 67 14 74 62 - gaelle.fafournoux@atuah.fr

Association Trait d'union Auvergne Handis

22 allée Alan Turing / 63 000 Clermont-Ferrand
association-traitdunion-handis.fr